

Manon Schnyder & Yannick Lehmann

ICH WEISS
DASS ICH D
DEM NÄCHST
VERLIEREN
WERDE

18.01.–
08.02.25

RAUM FÜR
UNANGENEHME
GEDANKEN



Manon Schnyder & Yannick Lehmann
Raum für unangenehme Gedanken

18. Januar bis
08. Februar 2025

Vernissage
Sa, 18. Januar 2025
18 – 20 Uhr
mit kleinen Häppchen und Getränken

Finissage
Sa, 08. Februar 2025
17 – 19 Uhr
mit kleinen Häppchen und Getränken

In der Ausstellung «Raum für unangenehme Gedanken» zeigen Manon Schnyder und Yannick Lehmann zwei ihrer kollaborativen Werke. Im Kunstzimmer installieren sie das mit der Ausstellung gleichnamige Werk «Raum für unangenehme Gedanken». Auf dem Vorplatz das Werk «on repeat».

Beide Werke befassen sich mit der menschlichen Psyche innerhalb gesellschaftlicher Strukturen. Sie wollen zum Denken und zu Gesprächen anregen, ohne mit dem Finger zu zeigen. Unangenehme Gedanken haben in unserer Gesellschaft oft wenig bis keinen Platz. Sie werden verschwiegen, unterdrückt, ignoriert, für sich behalten. Es kann jedoch heilsam wirken, sich diesen Gedanken zu stellen, sie auszuformulieren, darüber zu sprechen, ihnen Raum zu geben. Dazu laden Sie Manon Schnyder und Yannick Lehmann mit ihrer künstlerischen Arbeit im Peripherie 8 ein.

PERIPHERIE 8
Holestrasse 8
4054 Basel
www.peripherie8.com

offen am
Fr/So, 15 bis 17 Uhr
oder nach Vereinbarung

